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Bildung.Bildung.
Braucht.Braucht.
Demokratie.Demokratie.



Bildungs·wende JETZT! 

Wir wollen Bildungs·gerechtig·keit. 
Wir sind in ganz Deutschland aktiv.

Das wollen wir in Duisburg: 

1. Wir bestimmen mit über unsere Bildung. 
Jeder Mensch braucht andere Dinge zum guten Lernen. 

2. Mehr Personal. Sonst fallen viele Stunden aus. 
Es gibt zu wenig Kinder·garten·plätze.

3. Lernen für das Leben. Lernen für die Zukunft.

4. Wir brauchen mehr Geld. 
Nur dann kann Bildung gerecht werden.

QR Code
Insta/

Telegram

JETZT
UNterschreiben

Komm zum Lifesaver am 25. Mai.
Die Demo ist ab 13:45 Uhr.

Sei dabei!

und folgen!
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